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会では、石上さん本人および野中中央執行委員長
からもお詫びと御礼の挨拶をいただきました。こ
の支援活動を通じ、組合役員と初めて話をしたと
いう組合員の方も多くいらっしゃると思います。
この会話、コミュニケーションは、組合活動の基
本であり、最も大切なものです。これをきっかけ
に、困りごと相談をはじめ気軽に組合を活用いた

だき、組合を身近に感じていただきたいと思いま
す。今、働き方改革、育児・介護・治療と仕事の
両立支援、高齢者・外国人労働者の活躍、男女平
等参画社会の実現、同一価値労働同一賃金への対
応など労使で解決しなければならない課題が山積
しています。群馬地協では、勉強会や情報交換な
ど、各組合の底上げに資する取り組みを行ってい
きますので、ご支援・ご協力をよろしくお願いい
たします。
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第５３回定期大会開催 201９年９月７日（土） 群馬県勤労福祉センター

９月７日（土）に群馬県勤労福祉センターにおいて、電機群馬の第５３回定期大会を開催しました。
今大会は２年間の運動方針の中間年でもあり、補強を中心に提案され、全議案とも可決承認されました。

議長あいさつ

児玉 一馬
（三 菱）

関根副議長
（ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ）

小金澤副議長
（ 沖 ）

石田副議長
（日新電機）

木闇事務局長
（ルネサス）
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挨拶する児玉議長

群馬地協副議長・事務局長

組合役員および組合員の
皆さん、約1年間にわたる
石上としお支援活動にご協
力いただき誠にありがとう
ございました。残念ながら
落選となりましたが、群馬
県における獲得票は6年前
の１期目の約1.6倍に伸ば
すことができました。本大

ご来賓の石上前議員

大会議長団

【ご来賓の皆様】
電機連合 野中中央執行委員長、石上前参議院議員、連合群馬 佐藤副会長
国民民主党 群馬県総支部連合会 後藤会長
こくみん共済coop関東統括本部 群馬県推進本部 吉田本部長
中央労働金庫 群馬県本部担当 富澤常務理事

ご来賓の野中委員長

全員で「ガンバロー」三唱！
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〔特別役員〕 大橋 豊 (中央労働金庫 ) 田村 英樹 (連 合 群 馬) 

〔常任幹事〕 千坂 兼一郎 (ルネサスグループ)

〔幹 事〕 高橋 尚人 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸLS朝日)     山田 秀一 (太 陽 誘 電)
福田 典幸 (三 和 電 機) 松井 照佳（光 電）
天野 駿作（太 陽 誘 電） 野村 孝太郎 (太 陽 誘 電)
藤井 健太郎（東 京 パ ー ツ） 下永吉 良仁（明 電 舎）

〔議 長〕 児玉 一馬 (三 菱) 
〔副 議 長〕 関根 悟 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ) 小金澤 和弘 ( 沖 )

石田 光夫 (日 新)
〔事務局長〕木闇 裕治 (ルネサスグループ）
〔常任幹事〕若柳 秀謙 (太 陽 誘 電) 金子 昌弘 (アドバンテスト)

矢島 直人 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器) 指出 宏明 (ルネサスグループ)
梅澤 剛 (日 立 Ａ Ｍ Ｓ) 及川 隆之 (Ｐ Ｈ Ｃ)
大塚 正史 (沖 デ ー タ) 芳賀 憲一 (明 電 舎) 
桜沢 茂 (Ｆ Ｊ Ｆ Ｓ) 竹淵 純 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸLS朝日)
南 宏治 (ホ シ デ ン)

〔幹 事〕 嶋田 将士 (三 菱) 会田 森 (太 陽 誘 電)
六本木 洋紀 (太 陽 誘 電) 浅子 典弘 (太 陽 誘 電)
星野 大輔 (アドバンテスト) 権田 雄也 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器)
佐藤 尚志 (ルネサスグループ） 宮下 和夫 (日 立 Ａ Ｍ Ｓ）
河野 俊明 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ) 渡邊 伸幸 ( 沖 ) 
谷口 孝徳 (Ｐ Ｈ Ｃ) 小林 高志 (沖 デ ー タ) 
登坂 博幸 (ナ カ ヨ)      境原 隆典 (Ｆ Ｄ Ｋ) 

田村 努 (日 立 グ ル ー プ ） 近藤 浩典 (明 電 舎)

福本 大輔 (日 新) 野田 雅史 (ヨ コ オ) 

鈴木 智秀 (ｵﾝ･ｾﾐｺﾝﾀﾞｸﾀｰ) 風間 堅司 (モメンティブ ) 
小林 勇 (Ｆ Ｊ Ｆ Ｓ) 角田 敬 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ内装建材)
山﨑 大輔 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸLS朝日) 河合 幸司 (光 電)
鹿山 慎弥 (Ｎ Ｅ Ｃ Ｐ Ｃ ) 下坂 和大 (東 京 パ ー ツ)
宮下 匡史 (エスティシー ) 富岡 清二 (富 田 電 機)
芝田 利彦 (O K I ｱ ｲ ﾃ ﾞ ｨ ｴ ｽ ) 高橋 洋一 (ホ シ デ ン)
佐藤 純一 (三 和 電 機) 鈴木 弘高 (群 馬 電 機)
齋藤 直樹 (三菱ｴﾝｼﾞﾆｱﾘﾝｸﾞ) 清水 裕久 (イ チ カ ワ)

※ 倉持 萌香 (アドバンテスト)
〔会計監査〕小野 昌信 (Ｆ Ｄ Ｋ)      齋藤 直樹 (三菱ｴﾝｼﾞﾆｱﾘﾝｸﾞ)
〔特別役員〕富澤 誠 (中央労働金庫 ) 鷲澤 猛 (連 合 群 馬) 
〔書 記〕浜本 雅代 (ルネサスグループ)

アンダーラインは新任
※「群馬地協「女性代表評議員」
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ホシデン労働組合

髙橋 洋一さん

ZIMA

。

三菱電機労働組合

生島 郁幸さん

インディアカ

ＦＤＫ労働組合トワイセル支部

境原 隆典さん

走る

パナソニック内装建材労働組合

武井 主貴さん

ドラゴンボールシール収集

ブラジルの伝統的な「ペ
テカ」という遊びをドイツ
で改良してつくられたス
ポーツです。南米でイン
ディアンがトウモロコシの
葉を束ねて作ったものを打
ち合って遊んでいたのが原
型とされています。
羽根のついたボールを手で
打ち合うゲームでバレー
ボールとバドミントンを
ミックスしたようなゲーム
です。 ４枚の羽根がつけ
られたボールを直接手で打
つため、ボールをコントロールしやすく扱いやす

いので、初めての方で
も気軽に楽しめるス
ポーツです。ルールは
バレーボールとほとん
ど同じ。まずは「やっ
てみよう！」でハマる
こと間違いなしです。

私のマイブームは“走る“です。

趣味までには至りませんが、
10代～20代はバイクで走ってました。
現在、気付けば40代後半、長男が
乗り出したのを機に、リターン。
会社の仲間とも合い重なって復活。

コミュ二ケーション、爽快感、
四季折々、アンチエイジング、
脳と認知機能向上、ガス抜き、
とにかく気持ち良いんです。夏
は暑い、冬は凍る、体に堪える。
事故れば奈落の底。

メリット、デメリット踏まえ走り続けるには？を
考え、五感を働かせながら、安全にこれからも末永
く上手く付き合って行きたいと思います。

私のマイブームは、ドラゴンボールのお菓子のおまけ
シール集めです。
子供の頃からドラゴンボールが好きで大人になった

今でも変わりません（笑）娘もドラゴンボールが好き
で、二人でドラゴンボールのシールを集めています。

大人買いはせずに、スー
パーに行った時、娘と1個
ずつ買い、お気に入りの
キャラクターが出るか楽し
みながら購入しています。
購入したシールは大切に

保存して、娘が大人になっ
た時に思い出話が出来れば
といいなと思っています。

私のマイブームはZIMAです。

もう２０年以上前にアメ
リカで発売開始されたリ
キュール酒です。非常に飲
みやすくレモンやライムを
入れると更にスッキリ爽や
かです、自宅ではいつもレ
モンを搾って飲んでいます、
外でも店頭で輝くZIMAネオ
ンがまたカッコいいのでつ
いフラフラと足が向いてし
まいます。

ZIMAはスラヴ語
で「冬」という意味
だそうですので、こ
れからが旬だ！と勝
手に決め込んで今夜
も飲み明かしたいと
思います。
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★応募方法★

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入

して、各組合・支部へ持参して下さい。

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ

せていただきます。また、当選者へは

組合を通じて、賞品をお渡しいたします。

応募締切 12月10日

南瓜が食べ頃の
時期を迎えました
ね。ハロウィンでは飾り物になりますが、緑黄色野菜
として栄養成分にも優れており、カロテンやビタミン、
食物繊維など豊富に含み、アンチエイジングや便秘の
改善にも役立つようです。
そんな南瓜ですが、私にとってはズバリお菓子の材

料です。スイートパンプキンとか手軽に作れて美味し
い！パイやプリンも良いですね。甘い南瓜は大好物で
す。逆に、サラダや天婦羅など、おかずの南瓜は苦手
です。皆さんはどうでしょうか？ JUN

編 集 後 記
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KLJKLJ 第129号クイズ JKLJKLJK

正解者の中から抽選で３0名の方に、図書カード
５００円分をお贈りします。

Ｑ１．来年デビュー予定の東海道新幹線の新型車両は？

① N800 ② N700GT ③ N700S

Ｑ２．あおり運転事件で話題となったガラケーって何？

① ガラスのケース ② ガラパゴスケータイ

③ ガラが悪い系の人のこと

Ｑ３．人気タレント「みちょぱ」さんの本名は？

① 浅香光代 ② 池田美優 ③ 芳本美代子

JKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJ

第128号クイズ解答と応募数
回答 Q１① Q２ ③ Q３ ②

クイズ応募総数 ２８０名 正解者 ２６３名 （不正解 １７名）

≪ぬりえ応募数 ２６８枚≫

地域の困りごとは無いですか？
電機連合群馬地協議員団より
相談シートをご利用ください

皆さんの住んでいる地域の困りごと

は有りませんか？

群馬地協では、組合員の皆さんの

困りごと解決を図る取り組みをして

います。

相談内容を「相談シート」に記入

のうえ、組合までご連絡ください。

その後、議員が関係行政との調整な

どを通じて困りごと解決に努めてい

きます。また、太田市、大泉町以外

についても議員ネットワークを通じ

て解決を図ります。

「相談シート」は電機連合群馬地

協ホームページよりダウンロードし

てください。

http://www.dengun.or.jp

又は「電機連合群馬地協」で検索！

太田市
市議会議員
久保田 俊
ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ
ｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ

大泉町
町議会議員
佐藤 久芳
ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ
ｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ

http://www.dengun.or.jp/

